
El Salvador-EE.UU. 
EL DI,ARIO DE HOY, Sábado 30 de JUUo de 1~. 5 

Firman 5 Acuerdos de 
Ayu_da por $42Millones 

EXPONE.- Rober : agregado com ercial 
de la Embajada de los Estados Unidos en Guate
mala. fue el orador invitado de la sesión-almuer
zo de la Cámara Americana de Comercio. AM
CHAN. Miller disertó sobre " El papel del Depar
.tamento de Comercio en la implementación del 
CBI y perspectivas comerciales con Guatema
la " . Al final de su intervención contestó varias 
preguntas de los presentes. 

Dr. Guerrero: 

Reconocen Importancia 
Industria Construcción 

Importancia de la Indus
tria de la Construcción. 
dentro de la reactivación 
económica del pais. reco
noció el Dr. Francisco 
José Guerrero. candidato 
a la Presidencia de la Re
pública por el Partido de 
Conciliación Nacional y 
actual Ministro de la Pre
sidencia. 

El Dr. Guerrero fue invi
tado a exponer sus puntos 
de vista como parle del 
programa de la Camara 
Salvadoreña de la Indus
tria de la Construcción. la 
cual esta interesada en co
nocer la opinión de los ma
xlmos representantes de 
todos los institutos politi
cos del pais con respecto a 
la Industria de la Cons
trucción. 

Entre las bondades de la 
Industria de la Construc
ción. el Dr. Guerrero seña-

ló que ésta. ocupa la 
mayor parte de materia 
prima producida en el pais 
o en el área centroameri
cana y "esto nos coloca en 
una situación de privilegio 
para poder exigir que se le 
dé a la actividad de la 
construcción la posición 
que se merece dentro del 
contexto general de la acti
vidad económica de El Sal
vado["_ 

Al comentar los proble
mas que esta sufriendo la 
Industria de la Construc
ción. aseguró que los mas 
graves son los financieros. 
Hizo la observación de que 
"el sector financiero na
cional esta actuando en 
una época de guerra como 
si todo estuviera normal" . 
como una referencia es
pecifica a la dificul tad de 
-Favor pase a la página 27. 

Lós gobiernos de El Sal
vador y Estados Unidos 
firmaron cinco acuerdos 
para el suministro de 
ayuda económ lea a nues
tro pais por 42.577 millones 
de dólares. La ceremonia 
tuvo lugar ayer en el Salón 
Azul de Casa Presidencial. 

Kenneth W. Bleakley. 
encargado de negocios de 
la embajada nortemarica
na. flrmó el documento por 
el gobierno de los Estados 
Un idos. y por El Salvador. 
el licenciado Alberto 
Benitez Bonilla . Presiden
le del Banco Central de 

Ana Margarita Bonilla 
"Señorita Fotogénica" 

La señorita Ana Marga
rila Bonilla. representante 
de la coiOJ¡ia Allacall. de 
esta capital. fue electa Se
ñorita Fotogénica entre 
las 25 candidatas a Reina 
de los Festejos Agostinos. 

El jurado calificador lo 
integraron representantes 
de los medios de comuni
cación. que vieron desfilar 
a las reinas de barrios y 
colonias de San Salvador a 
la orilla de la piscina del 
hotel Sheraton. 

El acto especial se reali
_zó ayer con asistencia de 

" LAS MUJERES 
APOYAMOS A L 
PPS" . (Gotera, Mora
.zán). - " Somos el de
partamento más po
bre, Jos que más he
mos sufrido por l os 
cambios reformistas y 
por la violencia; pero 
las mujeres de Mora
zán apoyamos l a mo
ción del PPS", afirma 
la profesora María 
Matilde Medina Le
dezma CM. Zelaya). 

funcionarios de gobierno. 
ejecutivos de la libre em
presa. clubes de servicio. 
ar~istas y miembros del 
Comité de Festejos. 

La señorita Bonilla. de 
16 años. estud iante del co
legio Espirltu Santo. se 
mostró muy emocionada 
al conquistar el lilulo de 
"Señorita Fotogénica" y 
agradeció a los periodistas 
por su designación . 

HOY SALE 
EL CORREO 

Del Reloj de Flores en 
avenida Independencia , 
saldrá hoy a las dos de la 

-Favor Pase a la página 38. 

Mujeres 
Agradecen 
Plan del PPS 
para el Oriente 

GOTERA. Morazan.
Todas las mujeres de este 
departamento queremos 
agradecer públicamente 
por medio de EL DIARIO 
DE HOY. a los dirigentes 
del Partido Popular Salva
doreño por haber tenido el 
coraje. valenlia y pa
triotismo de haberse acor
dado de estos salvadore
ños que con gran estoicis~ 
mo hemos sufrido las 
consecuencias de la violen
cia y los mal llamados 
cambios agrarios. dice la 
profesora Maria Maliide 
Medina Ledezma. directo
ra de la Escuela Renovada 
de Niñas " Pbro. Norberto 
Cruz" . de esta ciudad. 

" Somos el departamento 
mas pobre; los que mas he
mos sufrido en carne pro
pia . las desgracias. la 
violencia. la muerte. y 
aqui estamos. dispuestos a 
luchar por sobrevivir. por 

Los Derechos Humanos 
Invocan unas Reclusas 

-Favor pase a la págiña 11 

(Por Francisco Romero 
Cerna l. -Los llamados de
rechos humanos solamen
te se han hecho para los 
que dinamitan fábricas. 
cierran fuentes de trabajo, 
diezman a la Fuerza Ar
mada y matan sin que na
die los juzgue. dijeron ayer 
a EL DIARIO DE HOY va
rias reos de la Caree! de 
Mujeres . 

Las informantes llama
ron exclusivamente a EL 
DIARIO DE HOY porque 
dicen que este medio y otro 
radial. son los únicos que 
acogieron en form a inme
diata y amplia la copla de 
una reciente petición de 
amnistía que hicieron a las 

autoridades superio res, 
entre ellas el Presidente 
Magaña. Comisión de De
rechos Humanos. Comi
sión de Paz. Ministerio de 
Justicia y otros. Afirma
ron que de todos los fun 
cionarios, solamente el Dr. 
Arturo Ramiro Méndez 
Azahar. Ministro de Justi
cia. es el que ha contestado 
públicamente en forma ne
gativa. aunque oficialmen
te no llenen ningún oficio 
ministerial. 

INSISTEN EN 
LA AMIIIISTIA 

Las reos dicen que ya es 
tiempo que una Comisión 
de DerechOs Hum anos. 

como la que supuestamen
te trabaja en pro de esos 
derechos. conozca en reali
dad su función y no se dedi
que exclusivamente a pro
teger a Individuos que si 
bien merecen a lguna 
ayuda como humanos. re
sultan talvez más dañinos 
que los reos comunes. Indi
caron que el reo común ha 
hecho un daño socia l que 
se resume por lo general 
contra una sola persona y 
algunas veces - dijeron
podrian existi r Intereses 
familiares. Afirmaron que 
hay reos que nunca han lo
cado una arma y que su pe-
:.....favor pase a la página 30. 
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AYUDA PUEDE SER 
POSIBLE.- El presi
dente del CCE. Dr. Ri
cardo A. Maida, dice 
que la ayuda económi
ca y técnica de AID 
podría ser posible. 

Reserva; licenciado Ma
nuel Antonio Robles, Mi
nistro de Planificación y el 
ingeniero Pio Arnuifo 
Ayaia. Ministro de Obras 
Públ 

Los acuerdos. que en 
realidad son enmiendas a 
acuerdos anteriores. com
prenden un total de 42.5n 
-Favor pase a la página 35. 

SEÑORITA FOTOGENICA. - Ana Margarita 
Bonilla, de la colonia Allacall, fue designada por 
Jos periodistas como " Señorita Fotogénica " . 
Ana Margarita es una de las veinticinco semifi
nalistas que hoy participarán en el evento de 
elección y coronación de fa Reina de los Festejos 
Agostinos 1983-1984, en el Gimnasio Nacional. 
Previamente habrá un espectáculo de artistas 
nacionales. 

Reconocimiento de ANEP 
para los Periodistas 

La Asociación Nacional Nuestro periodista sal-
de la Empresa Privada vadoreño empuña el arma 
tANEPl expresa con oca- de su pluma para manle
sión del "Dia del Periodis- ner- en alto la moral del 
ta ". su mas efusiva feiici- pueblo en ésta que _resulta 
tación y el más profundo la mas dura prueba de su 
reconocimiento a estos o- historia ante hechos que 
tros soldados combatien- tienen dimensión mundial. 
tes en primera fila , en de- como es la confrontación 
fensa de los sagrados inle- este-oeste y en la que está 
reses de la Patria. enjuego.comoyasebadi
partlcuiarmente en los cbo. la suerte de América. 
más duros y aciagos mo- Es triste hablar en tér
mentos que enJrenta por minos como éstos en mo-

~;~~~i~:i,~~~~ftaeA~" del -Favor pase a la página 51. 

-Ministro Visita a Tropa 
que Entrena en Honduras 

El ministro de Defensa. del Comando Sur del E]ér
Grai. Carlos Eugenio Vi- cito de Estados Urudos; 
des Casanova. visitó esta con John D. Negroponte. 
semana a los efectivos del embajador norteamerica
ejérclto salvadoreño que no en Honduras; y con el 
reciben entrenamiento en General Gustavo AJvarez 
Puerto Castilla, Honduras. Martinez. jefe de la Fuer-

También viajó a Forl za Armada hondureña. 
Benrung. en Georgia , Es- También sos l u v o 
lados Unidos. para darse reuruón con el Cnel. San
cuenta de los detalles de llago Suazo Castillo. mi
los entrenamientos. in!or- rustro de Defensa de Hon
ma COPREFA. duras y el Cnei. José A. 

En Puerto Castilla se Buezo Rosa . jefe del Esta
reunió con el General John do Mayor del ejército bon
W. Vessey. jefe del Estado dureño. con quienes reco
Mayor Conjunto de los Es- rrió las instalaciones del 
~~o~a~ri~osh~~':n~n?}~fe -Favor pase ala página 11 


